

Editorial · Editorial*L. Beyer*

- 253 **Vielfalt der manuellen Medizin besser vernetzen?**
More networking within the diverse field of manual medicine?

Übersichten · Review articles*M. M. Schneider · A. Mohr · G. Reith · A. Zimmerer · W. Miehle · C. Sobau*

- 254 **Das femoroacetabuläre Impingement. Stellenwert der manuellen Therapie und der operativen Versorgung**
Femoroacetabular impingement. The importance of manual therapy and surgical treatment

M. Richter

- 265 **„Schmerzen verstehen“ in der Praxis. Inhalte und klinische Anwendung**
Explaining pain in the clinical practice. Content and clinical application

Kasuistiken · Case reports*M. Brinkers · B. Balkaner · G. Pfau*

- 274 **Histrionische Persönlichkeitsstörung und Schmerz – wenn eine psychische Störung operiert wird**
Histrionic personality disorder and pain – a psychological case for the surgeon?

In Bauchlage lässt sich die femorale Version im Seitenvergleich gut abschätzen. Lesen Sie mehr ab ► S. 254

In der Diskussion · Under debate*V. Lieftring*

- 281 **Muskulatur und Rehabilitation in der manuellen Medizin**
Musculature and rehabilitation in manual medicine

W. von Heymann

- 283 **Manuelle Medizin und ärztliche Osteopathie. Einheit und/oder Gegensatz?**
Manual medicine and medical osteopathy. Entity and/or opposite?

H. Tilscher

- 287 **Rückenschmerzen und kein Ende**
Back pain and no end

Medizinrecht · Medical jurisprudence*R. Jungbecker*

- 290 **Praxismarketing für Ärzte. Was Sie aus rechtlicher Sicht beachten sollten**
Practice marketing for physicians. Legal aspects you should consider

Verschiedenes · Miscellaneous

- 292 **MM aktuell**
298 **Informationen**

Termine · Forthcoming meetings

Impressum · Imprint